

Das Zeitungsprojekt

Die Klassen 4a und 4b der Goetheschule machten das Thema Zeitung.
Wir bekamen die Zeitung nach den Sommerferien jeden Tag.
Jede Woche schreiben wir auf, wie viele Seitenköpfe Politik Wirtschaft usw. es gibt.
Und wir lesen jeden Tag einen Artikel aus der Zeitung.
Den tragen wir immer unserer Lehrerin vor.
Oft besprechen wir einen Artikel aus der Zeitung, der nicht einfach zu erklären ist.
Uns wird auch manchmal ein bestimmter Artikel gesagt, der gesucht werden muss.
Sehr oft lesen wir Polizeiberichte. Unsere Lehrerin stellt uns dann zu dem Bericht Fragen.
Wir bekommen auch Blätter für die Zeitung, wo Aufgaben drauf sind.
Das Zeitungsprojekt macht uns allen Spaß.

Max, Fabian, Noah